



Por AURELIO MAROTO

## ATRACO A LA CAJA DE AHORROS DE CUENCA Y CIUDAD REAL.

7 Presuntos autores fueron inmediatamente detenidos.

Alrededor de las nueve de la mañana del pasado día nueve de febrero, el empleado de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, sita en la calle Carrera, Edelmiro Izquierdo, era víctima de un atraco a mano armada en dicha entidad bancaria, por un joven. Los presuntos atracadores, detenidos en Villarta de San Juan, en un coche matrícula falsa son David Martínez, de 22 años y vecino de Madrid, evadido en diciembre de 1988 de la prisión de Alcázar y Miguel Pérez Atienza de 29 años, natural de Cádiz, y vecino de Madrid a los que la Guardia Civil les localizó una pistola de calibre 7'65 mm., un cuchillo y 50000 ptas. producto del atraco.

Según todos los indicios, el delincuente entró apenas Edelmiro Izquierdo abrió al público la sucursal, aprovechando supuestamente la ausencia de gente a esas horas de la mañana, y tras amenazarle con el arma (una pistola), y pedirle el dinero, el empleado respondió de manera negativa, por lo que el atracador hizo uso de un arma blanca que portaba, y que le interesó el antebrazo derecho, produciéndole una herida de consideración. Posteriormente, el atracador se dió a la fuga tras sustraer unas 50000 ptas., en un Renault 6 de color rojo que le esperaba, junto a alguien más, en la calle Monjas, al tiempo que el herido salía en busca de auxilio.

Poco después, los presuntos autores del hecho eran detenidos por la Guardia Civil en la localidad de Villarta de San Juan.

Mientras tanto, Edelmiro Izquierdo fue por su propio pie a un Centro Médico cercano al lugar de los hechos, donde recibió las primeras curas. Según Pedro Rodríguez, médico que le atendió, era una herida incisa muy aparatosa de bastante profundidad y longitud que le afectó varias arterias y nervios, de ahí la gran cantidad de sangre en las inmediaciones del lugar, aunque no de pronóstico grave, siendo a continuación trasladado a un centro sanitario.

Desde Gaceta deseamos a Edelmiro Izquierdo

### ☆ NUMERO CINCO DE VENTANA CULTURAL.

La revista de la Universidad Popular "Ventana Cultural" sacó su número cinco a la calle. Otro ejemplar que contó con diversas colaboraciones de monitores y alumnos de los distintos cursos de la U.P. de nuestra localidad y que contribuye con tanto acierto a elevar el nivel cultural de La Solana.

### ☆ ENCUESTA DEL CENTRO ASESOR DE LA MUJER.

Unas dos mil solaneras han recibido una encuesta del Centro Asesor de la Mujer para conocer su situación social, actitudes y motivaciones. Las mujeres encuestadas tienen edades comprendidas entre los 14 y 30 años de edad y los cuestionarios fueron remitidos a domicilio para que los resembraran personalmente.

### ☆ ASOCIACION PROMINUSVALIDOS: 23 MILLONES DE PRESUPUESTO.

Diversos cargos fueron elegidos en la Asamblea celebrada a primeros de enero por la Asociación Pro-Minusválidos de La Solana. Nicolás Padilla ocupa desde entonces el cargo de vicepresidente, siendo nuevos vicesecretario y vicesorero M<sup>a</sup> Rosario Calderero y Angel Morales, como vocales fueron designados Alfonso G<sup>a</sup> Cervigón Velasco, Josefa Alvarez Barchino, M<sup>a</sup> Reyes Baeza y José G<sup>a</sup> Cervigón, modificándose diversos artículos de los Estatutos para dar entrada a un vocal de los alumnos, siendo elegido Miguel Nuñez Barranco, de Membrilla.

Asimismo se aprobó el presupuesto para 1990, que asciende a 23 millones de pesetas.

### ☆ NUEVOS CARGOS EN LA COOPERATIVA SANTA CATALINA.

Otra entidad que celebró asamblea, eligiendo asimismo nuevos cargos a primeros de enero fue la cooperativa vinícola Santa Catalina, que contará como vicepresidente con Juan José Torrijos, secretario Francisco Flores, y vocales José Fernández, Fernando Rodríguez y Julián M-Zarco, siendo nuevo censor de cuentas Agapito M-Aparicio.

### ASAMBLEA DE LOS COMERCIANTES.

En la noche del 7 de febrero celebró asamblea la Asociación de Comerciantes, presentando la Junta Gestora a los socios los estatutos, una vez que han sido legalizados por el Gobierno Civil de Ciudad Real. Asimismo se informó sobre la marcha de la Asociación y por otra parte un abogado de Ciudad Real informó a los presentes sobre diversos asuntos de interés.